



English

Ambridge Europe GmbH & Co. KG

(hereinafter “Ambridge”)

Friedrich-Ebert-Anlage 36
60325 Frankfurt am Main
Germany
Company number at the local court of Frankfurt am Main:
HRA 49867

Tel: +49 69 244 333 050
Email: infoeu@ambridge-group.com

Sales tax Identification Number: 012 302 02348

General Partner:
Ambridge German Holdings GmbH
Company number at the local court of Frankfurt am Main:
HRB 109828

Represented by:
Jesseman R. Pryor, III, Managing Director
(*Geschäftsführer*)

Status

Ambridge German Holdings GmbH is registered in the Register of Intermediaries (*Vermittlerregister als Versicherungsvertreter*) as an Insurance Agent (*Versicherungsvertreter*) as per section 34(d) sentence 1 of the German Trade Regulation Act (*Gewerbeordnung*). Its registered number is D-BOB3-A7AG8-29.

The Register of Intermediaries contains a section on foreign country activities, which list the following countries where the business of Insurance Agent might be legally undertaken by way of freedom of services: Austria, Belgium, Bulgaria, Croatia, Republic of Cyprus, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Greece, Hungary, Iceland, Ireland, Italy, Latvia, Liechtenstein, Lithuania, Luxembourg, Malta, Netherlands, Norway, Poland, Portugal, Romania, Slovakia, Slovenia, Spain, Sweden and United Kingdom.

Competent licensing authority:

Chamber of Industry and Commerce (*Industrie- und Handelskammer*) Frankfurt am Main
Börsenplatz 4
60313 Frankfurt am Main, Germany
Phone: +49 69 2197 2040
Email: info@frankfurt-main.ihk.de

The entry in the Register of Intermediaries (*Vermittlerregister*) can be verified with:

Association of German Chambers of Industry and Commerce (*Deutscher Industrie- und Handelskammertag*) (DIHK) e. V.
Breite Straße 29
10178 Berlin

Deutsch

Ambridge Europe GmbH & Co. KG

(nachfolgend „Ambridge“)

Friedrich-Ebert-Anlage 36
60325 Frankfurt am Main
Germany
Amtsgericht Frankfurt am Main:
HRA 49867

Tel: +49 69 244 333 050
Email: infoeu@ambridge-group.com

Umsatzsteuer-Identifizierungsnummer: 012 302 02348

Persönlich haftende Gesellschafterin:
Ambridge German Holdings GmbH
Amtsgericht Frankfurt am Main:
HRB 109828

Vertreten durch:
Jesseman R. Pryor, III, Geschäftsführer

Status

Die Ambridge German Holdings GmbH ist im Vermittlerregister als Versicherungsvertreter mit einer Erlaubnis nach § 34d Abs. 1 Gewerbeordnung (GewO) eingetragen (Versicherungsvermittlerregister-Nr.: D-BOB3-A7AG8-29).

Im Vermittlerregister sind unter Auslandstätigkeit die folgenden Länder aufgeführt, in denen im Wege der grenzüberschreitenden Dienstleistungsfreiheit Tätigkeiten als Versicherungsvertreter erbracht werden dürfen: Belgien, Bulgarien, Dänemark, Estland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Großbritannien, Irland, Island, Italien, Kroatien, Lettland, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, Malta, Niederlande, Norwegen, Österreich, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Slowakei, Slowenien, Spanien, Tschechien, Ungarn und Zypern.

Zuständige Erlaubnisbehörde:

Industrie- und Handelskammer Frankfurt am Main
Börsenplatz 4
60313 Frankfurt am Main, Germany
Telefon: +49 69 2197 2040
Email: info@frankfurt-main.ihk.de

Die Eintragung im Vermittlerregister kann wie folgt überprüft werden:

Deutscher Industrie- und Handelskammertag (DIHK) e. V.
Breite Straße 29
10178 Berlin
Germany
www.vermittlerregister.info

Germany
www.vermittlerregister.info

Out-of-court dispute resolution:

For the settlement of disputes arising from insurance intermediation, you can turn to the following out-of-court responsible authorities:

Versicherungsombudsmann e. V.
P.O. Box 08 06 32
10006 Berlin, Germany
www.versicherungsombudsmann.de

Customer complaints:

You can contact us with your complaint in various ways:

- By telephone: +49 69 244 333 050
- By Email: Write to us at AMBcomplaints@ambridge-group.com
- By post: Please send letters to Ambridge Europe GmbH & Co. KG

Attn: Jesseman R. Pryor, III
Friedrich-Ebert-Anlage 36
60325 Frankfurt am Main
Germany

The European Commission has established a European online dispute resolution platform (OS platform) under <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>. Consumers may use the OS platform to resolve disputes arising from online contracts with providers established in the EU.

Disclosure of direct or indirect participations over ten percent in insurance companies or participations of insurance companies in our company of over ten percent

Ambridge does not hold direct or indirect participations of more than 10% of the voting rights or capital of an insurance company. The insurance company Brit Insurance Holdings Limited, and its parent entity, Brit Limited hold a direct or indirect participation of more than 10% in the voting rights of or capital in Ambridge.

Disclaimer

Any information contained herein may be a description of available coverages and services we offer. Coverages and services are subject to individual qualification and availability by states or jurisdictions. Please note that our products and services may not be available in all states or jurisdictions. All statements contained herein are subject to the specific terms, conditions, and exclusions of the applicable policy. For a full and complete description of coverage and terms and conditions please review the insurance policy. Any information contained herein is not an offer to sell or a solicitation to buy any insurance policy or product. No insurance policy, product, or service is

Außergerichtliche Schlichtungsstellen:

Für die Beilegung von Streitigkeiten aus der Versicherungsvermittlung können Sie sich an folgende außergerichtliche Schlichtungsstellen wenden:

Versicherungsombudsmann e. V.
Postfach 08 06 32
10006 Berlin, Germany
www.versicherungsombudsmann.de

Kundenbeschwerden:

Sie können sich mit Ihrer Beschwerde über verschiedene Wege an uns wenden:

- Telefonisch: Unter +49 69 244 333 050
- Email: Schreiben Sie uns an AMBcomplaints@ambridge-group.com
- Schriftlich: Senden Sie Briefe bitte an Ambridge Europe GmbH & Co. KG

Attn: Jesseman R. Pryor, III
Friedrich-Ebert-Anlage 36
60325 Frankfurt am Main
Germany

Die Europäische Kommission hat unter <http://ec.europa.eu/consumers/odr/> eine Europäische Online-Streitbeilegungsplattform (OS-Plattform) errichtet. Verbraucher können die OS-Plattform für die außergerichtliche Beilegung von Streitigkeiten aus Online-Verträgen mit in der EU niedergelassenen Unternehmen nutzen.

Offenlegung direkter oder indirekter Beteiligungen über zehn Prozent an Versicherungsunternehmen oder von Versicherungsunternehmen am Kapital des Versicherungsvermittlers über zehn Prozent

Ambridge besitzt weder direkte noch indirekte Beteiligungen von über zehn Prozent an den Stimmrechten oder am Kapital eines Versicherungsunternehmens- Das Versicherungsunternehmen Brit Insurance Holdings Limited und sein Mutterunternehmen, Brit Limited, halten eine direkte oder indirekte Beteiligung von über zehn Prozent an den Stimmrechten oder am Kapital der Ambridge.

Haftungsausschluss

Jegliche Informationen mögen eine Beschreibung der von uns angebotenen Dienstleistungen darstellen. Die entsprechenden Dienstleistungen hängen von der individuellen Eignung und von der Verfügbarkeit in den einzelnen Rechtsordnungen ab. Bitte beachten Sie, dass unsere Produkte und Dienstleistungen möglicherweise nicht in allen Rechtsordnungen verfügbar sind. Alle hierin enthaltenen Aussagen unterliegen den spezifischen Bestimmungen, Bedingungen und Ausschlüssen des geltenden Vertrags. Eine vollständige Beschreibung des Versicherungsschutzes und der Allgemeinen Geschäftsbedingungen finden Sie im

offered or will be solicited in a state or jurisdiction in which such offer, solicitation, purchase, or sale is prohibited or unlawful under applicable insurance, state, federal laws or regulations, or the laws or regulations of the applicable jurisdiction.

Ambridge makes no statement or representation to any person or entity as to the potential tax or accounting consequences or treatment of any transaction or matter. Any examples used for the purpose of demonstrating potential applications of the insurance products are based upon similar situations but have been amended to be fictional for reasons of confidentiality and do not describe actual client situations. The underwriting of, or the offer or issuance of any product that provides coverage for any tax exposure is not, nor is it intended to be, tax advice or an opinion on the subject tax treatment.

Versicherungsvertrag. Jegliche hier enthaltenen Informationen stellen weder ein Verkaufsangebot noch eine Aufforderung zum Abschluss eines Versicherungsvertrags oder zum Kauf eines Produkts dar. Es werden keine Versicherungsverträge, Produkte oder Dienstleistungen in einer Rechtsordnung angeboten, in der ein solches Angebot, eine solche Aufforderung, ein solcher Kauf oder Verkauf nach den geltenden Vorschriften der jeweiligen Rechtsordnung verboten oder rechtswidrig ist.

Ambridge gibt gegenüber einer natürlichen oder juristischen Person keine Erklärung oder Zusicherung bezüglich der möglichen steuerlichen oder bilanziellen Behandlung oder Folgen von Transaktionen oder Angelegenheiten ab. Jegliche hier verwendeten fiktiven Beispiele von möglichen Anwendungen der Versicherungsprodukte basieren auf vergleichbaren Situationen, beschreiben jedoch aus Gründen der Vertraulichkeit keine tatsächlichen Kundensituationen. Die Übernahme, das Angebot oder die Ausgabe eines Produkts, das Versicherungsschutz für eine Steuerverpflichtung bietet, ist keine Steuerberatung oder eine Stellungnahme zum Thema Steuerbehandlung und soll eine solche auch nicht darstellen.